

De López y su hermano imPío

Publicado por: Chaloaranda

Publicado el : 20-10-2020 20:19:59

“El que va de lío en lío . . .”

López necesita, urgente,
otro hermano más decente,
uno menos imprudente
que, además, no sea insolente.

No le bastó ser un transa
al imPío que, hoy, se lanza
contra de Loret de Mola,
ya que le pisó la cola.

Se ve que lo odia, a ultranza,
a la vez quiere venganza
porque cumplió su labor
de ser buen informador.

Solo porque dio noticia,
la real, no subrepticia,
por publicar los videos
aquellos terribles, feos.

En los que a Pío se le nota
en su aspecto de ratota,
en tratos viles, arteros,
recibiendo los dineros.

De parte de David León
en la plena corrupción;
resulta, lo ha demandado,
cruel con bajeza, malvado.

Pide lo apresen doce años,
intenta causarle daños
al periodista certero
de primicia, reportero.

Que nos dio las novedades,
que transmitió las verdades;
deleznable baja acción
contra libertad de expresión.

Contra libertad de prensa,

López Obrador dispensa,
no se vale ser ratero
y pegarle al mensajero.

Autor: Lic. Gonzalo Ramos Aranda
Ciudad de México, 19 de octubre del 2020
Reg. SEP Indautor No. (en trámite)